



COMISION ESPECIAL PARA EL DESARROLLO SUSTENTABLE

Instalan Comisión Especial para el Desarrollo Sustentable

- El trabajo con la Sociedad Civil será fundamental para lograr avances
- Se buscará construir los puentes necesarios para armonizar el marco legal

Con el objetivo de armonizar el desarrollo económico que México requiere de la mano de una adecuada protección al medio ambiente, el día de hoy se llevó a cabo en la Cámara de Diputados, la instalación de la Comisión Especial para el Desarrollo Sustentable.

En este órgano legislativo que será presidido por el Diputado René Fujiwara Montelongo (Nueva Alianza), se buscará conjuntar elementos materiales, humanos y legislativos para la construcción de un México que fortalezca su competitividad y que al mismo tiempo proteja racionalmente sus recursos naturales, garantizando así un desarrollo social equitativo.

Al evento asistieron diversas organizaciones de la sociedad civil, entre las que destacan: OLLIIN Jóvenes en Movimiento AC., Primeros pasos para México, Transiv A.C., Comunidad GAIA, FGGPM A.C., Asociación Mexicana de Transporte y Movilidad, Asociación Internacional para la Defensa del Ambiente, Plataforma Internacional de Desarrollo Sustentable, Instituto de Políticas para el Transportey Desarrollo México A.C. y Protectoras del Bosque de Chapultepec, Fashion Green.

Además de representantes de las Secretarías de Gobernación (Segob) y Economía (SE), la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), el Programa de Investigación en Cambio Climático (PINCC) y despachos especializados en la materia.

Las diputadas y diputados integrantes de la Comisión Especial para el Desarrollo Sustentable, señalaron que la gran responsabilidad de este órgano será destrabar los diques y construir los puentes necesarios para armonizar el marco legal que permita al gobierno mexicano cuidar el futuro de las siguientes generaciones.

Además de crear e impulsar una agenda nacional en materia de Desarrollo Sustentable, que encamine al país a un modelo socio-económico nuevo e incluyente.

Detallaron que la clave de su labor será el fomento a la innovación, la integralidad de las iniciativas y la visión de largo plazo; todas ellas con la participación activa de las organizaciones de la sociedad civil, como faro en la orientación de las propuestas que emanen de esta comisión.